

**RILIS NASIONAL**

## **Babinsa Komsos Sampaikan Pesan Jaga Ketertiban dan Kebersihan Lingkungan Hadapi Musim Hujan**

**Agung widodo - [DEMAK.RILISNASIONAL.COM](http://DEMAK.RILISNASIONAL.COM)**

Jan 2, 2025 - 08:16



*Serka Indro Lestari melakukan Komsos bersama warga binaan, mengimbau kepada warga di wilayah binaannya untuk menjaga kebersihan*

DEMAK - Komsos atau Komunikasi Sosial adalah kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa untuk berinteraksi dengan warga binaannya. Melalui Komsos dengan

warga binaan, juga merupakan salah satu tugas pokok Babinsa. Salah satunya dengan komunikasi sosial dalam menciptakan interaksi dan kekompakan antara Babinsa dan warga binaan.

Babinsa Desa Jamus Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serka Indro Lestari melakukan Komsos bersama warga binaan, mengimbau kepada warga di wilayah binaannya untuk menjaga kebersihan dalam hadapi musim penghujan.

Hal ini disampaikan saat melaksanakan komsos dengan warga binaan di Dukuh Gerjen Desa Jamus Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Kamis (02/01/2025).

Selain itu komsos yang dilakukan Babinsa guna mewujudkan kemanunggalan TNI dengan masyarakat untuk menciptakan suasana yang aman dan bersih di wilayah, Kebersamaan Babinsa dengan warga binaan sangat dibutuhkan untuk mendapatkan informasi diwilayah binaan.

Dalam Komsos, Babinsa mengimbau kepada warga masyarakat agar lebih aktif menjaga kebersihan lingkungan, di musim penghujan seperti sekarang ini tentunya banyak genangan air yang dapat mengakibatkan berkembang biaknya nyamuk demam Berdarah (DBD).

Selain itu juga, lingkungan yang tidak bersih atau kumuh dapat menyebabkan banyaknya sarang penyakit bagi warga, untuk itu dengan menjaga kebersihan lingkungan dengan cara tidak membuang sampah sembarangan dapat menciptakan kawasan yang sehat bagi masyarakat sekitar.

“Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa seorang aparat kewilayahan yang bertugas di wilayah diwajibkan harus mampu membaur dengan masyarakat dari berbagai kalangan”, tutur Babinsa. (Pendim0716).